

第13回南風原町子ども会低学年スポーツ大会

色んなレクにチャレンジだ!

幼稚園児や小学校低学年を対象にしたスポーツレク大会が7月26日(日)の午前、南風原小学校体育館で行われました。この大会は、スポーツ行事では、なかなか出番の少ない低学年の子ども達がレクレーションやゲームをとおして楽しめるようにと開催しています。

10チーム57名の子ども達が、「豆うつし」、「ラインナップ」、「ピンポン玉はこび」、「ピンポンカップイン」、「背中キャッチ」、「空き缶釣り」、「キャタピラ」、「段ボールころがし」といった楽しいレクにチャレンジしました。

暑い体育館の中は、こども達や保護者のみなさんの熱い声援が響きわたっていました。

レク進行ではたくさんの保護者の方とジュニアリーダーの高校生が協力してくれました。本当にありがとうございました。



▲豆うつし「うまく豆をつまめるかな？」



▲ラインナップ
「落ちないように順番を入れ替えます」



▲ピンポンカップイン「はいれ～」



▲ピンポン玉はこび「ピンポン玉がバトンです」



▲空き缶釣り
「もしかして簡単？」



▲背中キャッチ「ボールどこ？」



▲最後に集合写真。みなさんお疲れ様でした。

主催：南風原町子ども会育成連絡協議会

お問い合わせ 南風原町教育委員会 生涯学習文化課(中央公民館内) ☎889-0568

綱曳き 町内各地で熱狂!!

旧暦のカシチー・アミシを迎え、8月9日・10日を中心に、町内各地で綱曳きが行われました。青年たちの果敢な旗頭を先頭にスネーイ(道ズネー)が行われる津嘉山、本部の「こども綱曳き」、宮城の大綱曳きなど、各地特色のある綱曳きが行われました。銅鑼や鐘の音、青年たちの掛け声が各会場で響き渡り、参加者は吹き出る汗を忘れ、年に一度の綱曳きを楽しみました。

山川



綱曳き後に行われる恒例の子ども相撲♪

照屋



力の限り引きます!!

喜屋武



町内外から訪れる大勢の見物客

津嘉山



今年は西の勝利!!

兼城



青年達に担がれて綱が登場!!

本部



子ども達も精一杯頑張りました♪

兼本ハイツ



はえるんも応援!!がんばれー!!

宮城



青年達が掲げる大きな旗頭